

ACHIEVE MY DREAMS WITH NCHU

Di awal tahun 2019, saya memutuskan untuk meninggalkan semua keraguan untuk melanjutkan studi saya di Taiwan dan ini adalah perjalanan belajar pertama saya ke luar negeri yaitu di National Chung Hsing University (NCHU). Keluarga saya sangat senang dengan keputusan saya untuk melanjutkan studi saya di luar negeri dan memilih Taiwan daripada Indonesia. Ini karena saya diterima di NCHU dengan beasiswa penuh dan juga NCHU adalah universitas pertanian terbaik di Taiwan, sehingga saya tidak pernah menyesali keputusan ini. Belajar di NCHU merupakan tonggak sejarah yang luar biasa dalam jalur akademik saya karena para dosen di sini sangat kompeten di bidangnya serta fasilitas yang disediakan sangat luar biasa.



Di NCHU saya kuliah di jurusan IMPA, alasan saya memilih IMPA dan NCHU bukan hanya karena latar belakang saya dari pertanian, tapi karena keanekaragamannya. Dalam program saya terdapat mahasiswa dari berbagai negara seperti Jerman, Inggris, Haiti, Thailand, Malaysia, Vietnam, Indonesia dan banyak lagi lainnya. Uniknya, mahasiswa di jurusan saya berasal dan meneliti di berbagai bidang keilmuan seperti kehutanan, serangga, penyakit tanaman, ilmu sosial dan lain sebagainya. Dengan demikian, kita bisa belajar banyak hal baru sekaligus bisa bertukar pikiran dari berbagai negara dengan bidang yang berbeda. Hal ini dapat memberi kita lebih banyak keuntungan di masa depan tidak peduli di bidang atau sektor pertanian mana kita akan bekerja, karena kita sudah dibekali dengan berbagai bidang pengetahuan serta contoh kasus industri dari berbagai negara.

Di NCHU, kami tidak akan pernah merasa sendirian atau bosan. Pasalnya, Office of



International Affairs (OIA) selalu memberikan liburan gratis untuk kami bersama mahasiswa internasional lainnya, sehingga kami bersenang-senang bersama dan terima kasih banyak untuk OIA. Untuk sistem pendidikan di Taiwan tidak terlalu berbeda dengan Indonesia, karena universitas selalu melakukan kunjungan industri ke berbagai

perusahaan di Taiwan. Oleh karena itu, kita bisa belajar tentang sistem industri di Taiwan, dan saya berharap bisa mendapat kesempatan bekerja di Taiwan atau bahkan menerapkan sistem di Indonesia untuk memajukan industri industri.

Dengan belajar di NCHU, kita juga akan mendapat banyak kesempatan selama saya mau menerima tantangan dan memberikan yang terbaik. Misalnya, saya berkesempatan mempresentasikan penelitian saya dalam konferensi di AS tahun 2019 dengan beasiswa dari NCHU. Selain itu, NCHU sering mengundang para profesor dari berbagai negara antara lain AS, Thailand, Jepang, Vietnam, Indonesia, dan masih banyak lagi untuk mengisi kelas maupun konferensi internasional di musim panas atau musim dingin, sehingga mahasiswa dapat belajar dari para profesor dari berbagai negara seperti baik.



Bagi saya, hidup adalah bagian dari sebuah pelajaran dan bisa belajar di NCHU adalah langkah awal yang tepat bagi saya untuk menggapai impian saya.